

Nº 699 Madrid, 1 de julio de 2014

LESIA EN MADRID	
"EL SE EN LA C	RVICIO DE PEDRO ES ESENCIAL PARA QUE LA IGLESIA PUEDA VIVIR COMUNIÓN DE LA FE"
EL CAI POR NII	RDENAL REGALA AL SANTO PADRE UN CUADRO REALIZADO ÑOS MADRILEÑOS
BENDIO LA BLA	CIÓN DE LAS OBRAS DEL COMPLEJO PARROQUIAL DE SANTA MARÍA ANCA
INAUG NUEST	uración de una Ermita en la Parroquia Natividad de ra Señora, de Navacerrada
MISA I	EN LA CATEDRAL CON LOS GALLEGOS RESIDENTES EN MADRIDPÁG. 4
EL SEI VIDA (MINARIO DE ÁVILA ACOGERÁ LOS DOS CURSOS DE TEOLOGÍA DE LA CONSAGRADA DE LA CÁTEDRA DE TEOLOGÍA DE LA UESD
CELEB	RACIÓN EN LAS CARMELITAS DE SANTA TERESA
CÁRIT. 280 mi	AS MADRID ORGANIZA 7 COLONIAS URBANAS PARA MÁS DE PÁG. 5
REELE	CCIÓN DE LOS PRESIDENTES DE HERMANDADES DEL TRABAJOPÁG. 6
Nombi	RAMIENTOSPÁG. 6
DEFUN	CIONES
LESIA EN	ESPAÑA Y EN EL MUNDO
"SALIE 67 SEM	NDO A LAS PERIFERIAS DESDE LA EVANGELII GAUDIUM", LEMA DE LA ANA ESPAÑOLA DE MISIONOLOGÍA
EL SAC PARA A	ERDOTE CARLOS LÓPEZ SEGOVIA HA SIDO NOMBRADO VICESECRETARIO SUNTOS GENERALES DE LA CEE
ÁNGEL	US: DIOS ES SIEMPRE CAPAZ DE TRANSFORMARNOS
	PA FRANCISCO RECIBE AL REY FELIPE VI EN SU PRIMERA VISITA RANJERO
ENDA	

"El servicio de Pedro es esencial para que la iglesia pueda vivir en la comunión de la fe"

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-1).- En declaraciones al informativo diocesano, el pasado domingo, el Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio Mª Rouco Varela recordaba la festividad litúrgica del día, San Pedro y San Pablo, a la que calificaba como "una de las grandes fiestas del calendario litúrgico de la Iglesia Católica. Y no en vano, porque el ministerio de Pedro, el servicio de Pedro, al que se suma pronto el ímpetu apostólico de Pablo, inician el proceso histórico de edificación de la Iglesia, inspirado por el Espíritu Santo, sostenida por el don que reciben el día de Pentecostés. Pablo lo recibe en un momento especialísimo de su historia personal, en el camino a Damasco. Y ese proceso dura hasta hoy".

Para el Cardenal, "el servicio de Pedro es esencial para que la Iglesia pueda vivir en la comunión de la fe verdadera, plena, íntegra en Jesucristo nuestro salvador, y pueda recibir de él constantemente la gracia de la redención y de la salvación y, sobre todo, vivirla a través del amor misericordioso de Dios".

"No podemos olvidar tampoco, señaló, el último capítulo del Evangelio de San Juan, donde el diálogo del Señor con Pedro tiene que ver con el amo: '¿me amas más que estos?, pues si me amas apacienta mis corderos'. Su ministerio al servicio de la comunión en la verdad, pero también en la comunión de la verdad de Dios, el Dios redentor que es amor y que se derrama misericordiosamente sobre el hombre para acercarlo a esa gran verdad de Cristo y de Dios que es el amor y que tiene muchas consecuencias para toda la concepción y la realización de su vida personal, en comunidad incluso de la historia más mundana del mundo: todo queda tocado por esa fe y ese amor de Cristo".

"El Pedro de hoy, aseguró, es el Papa Francisco. Y por él hay que pedir: por el ministerio que ha asumido con gran sacrificio, con gran entrega personal, para darse sin pausa al servicio de la comunión de la Iglesia, para que ésta sea fiel al Señor en su fe. Y al decir la Iglesia digo todas las iglesias particulares en unión con la Iglesia de Roma; todos los pastores, todos los obispos, todos los presbíteros, todos los fieles... Una santa, católica, extendida por todo el mundo, una Iglesia universal. Hay que pedir por el Papa para que pueda darse hasta agotarse -en el sentido casi físico de la expresión- al servicio de la comunión de la fe en el amor de Cristo. Él siempre lo dice. Desde el primer saludo que tuve el gozo y la gracia de dirigirle al terminar el Cónclave, me dijo: reza por mí, te pido que reces por mí. Algo significará para la vida del Pedro de hoy, que pide reiterativamente –algo que ya hacemos-, y sigue pidiendo, que recemos por él. Rezar por la situación del mundo y la del hombre de nuestro tiempo, al que hay que evangelizar por el camino de la gracia misericordiosa, que invita a la conversión. No se puede interpretar mal la misericordia del Señor -ama, acoge, perdona- para que se responda a esa misericordia y a ese perdón con amor y con conversión". Y es que, afirmó, "es una tarea inmensa" la que el Papa Francisco "ha heredado del Papa Benedicto XVI, de san Juan Pablo II, de Pablo VI, de Juan Pablo I...".

En alusión al Óbolo de san Pedro, o colecta a favor del Papa que se celebra en esta Jornada, apuntó que "es una buena señal de que se estima al Papa, de que se le quiere, se le comprende y apoya, sosteniéndolo también materialmente en ese enorme servicio de trascendencia y universal amplitud, como es el servicio de la fe, el servicio de la caridad que él cuida tanto, y que tenemos que apoyar. El Papa es el principio de la fe y de la caridad, pero una fe y una caridad activas y generosas, para empezar con él mismo, con su ministerio y su servicio a la Iglesia", concluyó.

EL CARDENAL REGALA AL SANTO PADRE UN CUADRO REALIZADO POR NIÑOS MADRILEÑOS

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-2).- El pasado 25 de junio el más de medio millar de peregrinos madrileños presentes en Roma con motivo de la clausura de la Misión Madrid pudieron asistir a la Audiencia General de los miércoles con el Papa Francisco, en San Pedro del Vaticano. Al finalizar la misma, el Cardenal se acercó al Santo Padre para saludarle. Durante el encuentro personal, en el que mantuvieron una distendida conversación, el Cardenal le hizo entrega de un regalo especial: un cuadro realizado por niños madrileños, y que le fue entregado al Arzobispo de Madrid para regalar al Santo Padre el día anterior, al finalizar la Misa que celebró con los pere-

grinos madrileños en el altar de la Cátedra de San Pedro. El cuadro enmarca con la bandera de España la foto del Papa, con nueve niños de la Misión Madrid. En él puede leerse una frase que dice "Apóstoles del Siglo XXI. Gracias Francisco".

Al finalizar la tradicional catequesis de los miércoles, el Papa dirigió un saludo en español a los peregrinos madrileños, en el que les insistió: "Recuerden que, como cristianos, no podemos prescindir de los demás, de la Iglesia; no podemos salvarnos por nosotros solos. Ninguno va por libre. Somos un pueblo que camina".

Renovar el fundamento apostólico de la fe

En declaraciones a Cope, el Cardenal explicó que la peregrinación a Roma se había realizado "buscando renovar el fundamento apostólico de la fe. Pedro es el apóstol al que el Señor confió que confirmase en la fe a sus hermanos. Eso no ha dejado de ser verdad a través de los sucesores de Pedro. Pero el principio y fundamento es Él, Pedro mismo. No se puede separar al primer apóstol, Pedro, del Papa, del obispo de Roma. Pedro es vinculante para todos los sucesores de Pedro, hasta que el Señor vuelva. Si uno quiere buscar el fundamento de la profesión de fe, y de la comunión y la comunidad de la fe, tiene que apoyarse en Pedro. El Pedro de hoy está en comunión con todos los sucesores de Pedro". Y prosiguió, "cuando los cristianos venimos a Roma en peregrinación venimos a buscar a ese Pedro vivo, que está, que rige, que gobierna y pastorea la Iglesia sobre el sepulcro del primer Pedro".

"Después de vivir dos años muy misioneros, de ser testigos-transmisores de la fe en Madrid, dijo, era bueno que viniésemos a reforzar nuestra fe y a entregarnos con más vigor y fuerza espiritual a seguir siendo testigos del Evangelio, evangelizando". En este sentido, hizo alusión a la audiencia con el Papa, afirmando que "con sus palabras, con sus gestos, nos anima a ser fieles a Pedro, es decir, fieles a Jesucristo. El Papa tiene la misión de mantener viva la fe en Jesús, íntegra y misionera. Y de ese entusiasmo misionero del Papa Francisco queremos participar también".

Preguntado por la abdicación del Rey Juan Carlos y la sucesión en su hijo, dijo que era "un momento muy significativo en la historia contemporánea de España". "Madrid es muy España desde el punto de vista de lo más hondo del hombre y de lo más entrañable de la persona. Y nosotros no podemos olvidar a España en este momento de la peregrinación a Roma, y en la Basílica de San Pedro. Una Basílica edificada sobre el sepulcro del apóstol Pedro, y en cuya fase de construcción la ayuda de España fue decisiva para que la fábrica de San Pedro pudiera ser terminada". "Eso, añadió, nos recuerda que la profesión de la fe en Cristo, en España, siempre fue católica, universal y muy misionera, apostólica. Cuando se profesa la fe en la plenitud de la verdad de Cristo, el impulso misionero nace de una forma enormemente viva y sólida, porque se es fiel a lo que los apóstoles y Pedro, fortaleciéndonos en la fe, sirvieron y testimoniaban".

"España, añadió, fue siempre un lugar donde las comunidades de la iglesia profesaron la fe católicamente, con la fidelidad típica de los españoles a la persona y magisterio del Papa. A lo largo de todos los tiempos". En este sentido, recordó los viajes de san Juan Pablo II a nuestro país, y los de Benedicto XVI. "Esperamos que el Papa Francisco también venga" porque "necesitamos que nos traiga su palabra para vivirla a fondo; además, así nos permite renovar nuestra fe y su catolicidad, para que salgan impulsos misioneros para España, sobre todo para que recuperemos la conciencia de nuestra responsabilidad histórica con respecto a la evangelización de la propia España y de Europa".

Concluyó manifestando su deseo de que el próximo curso "la vida de la diócesis de Madrid siga bajo el objetivo de ahondar en el principio de comunión eclesial".

BENDICIÓN DE LAS OBRAS DEL COMPLEJO PARROQUIAL DE SANTA MARÍA LA BLANCA

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-3).- Este sábado, **5 de julio**, a las **19,30 horas**, dará comienzo la ceremonia de bendición del complejo parroquial de Santa María la Blanca, de Cerceda. A continuación, se celebrará una solemne Eucaristía, concelebrada por el párroco, Jesús Díaz, y numerosos sacerdotes del Arciprestazgo.

Las obras de este complejo parroquial, que comprenderá un salón de actos, salas para catequesis, despachos y vivienda para el sacerdote, dieron comienzo a finales del año pasado. Y está previsto que finalicen en la primavera de 2015.

Este complejo pertenece a la Iglesia de Santa María la Blanca, de Cerceda, un templo coronado con una bella torre campanario, que es un claro exponente del denominado gótico abulense de la época de los Reyes Católicos. Fue declarado Monumento Histórico Nacional. El edificio está construido en sillarejo, excepto la sacristía, que es sillarejo regular, y fue construida posteriormente. Una de las piezas más importantes que hay dentro de la Iglesia es una pila bautismal del siglo XVI y de estilo Renacimiento Purista. El retablo, posterior, es de estilo herreriano.

La Parroquia de Santa María la Blanca, de Cerceda, celebrará su fiesta titular —Santa María la Blanca- el **5 de agosto**, con una Misa solemne que dará comienzo a las **20,00 horas**. Además, destaca la devoción popular al Santísimo Cristo de la Esperanza, que se pone de manifiesto en su día, el **14 de septiembre**. En esta jornada, se celebra una Misa solemne a las **12,00 horas**. A continuación, la talla del Santísimo Cristo es sacada en procesión por las calles de la localidad.

Inauguración de una Ermita en la Parroquia Natividad de Nuestra Señora, de Navacerrada

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-4).- El próximo **6 de julio**, domingo, a las **12,00 horas**, dará comienzo el acto de bendición de una pequeña ermita situada en los jardines de la Iglesia de Nuestra Señora, de Navacerrada. Al acto asistirán los fieles de la localidad, así como las autoridades civiles y sacerdotes de la zona. Y a las **12,30 horas** se celebrará una Eucaristía solemne en el interior del templo parroquial.

En la Ermita irá colocada la imagen de la Virgen de la Almudena que desde 1941 estuvo en la Cuesta de la Vega, junto a la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Ante ella han rezado santos del siglo XX, como San Josemaría Escrivá, San José María Rubio, Santa Maravillas de Jesús... En el año 2013, la Parroquia de Navacerrada recibió con gran alegría esta imagen de la Virgen de la Almudena, y comenzó a rezar a la Virgen con mayor fervor y entusiasmo.

MISA EN LA CATEDRAL CON LOS GALLEGOS RESIDENTES EN MADRID

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-5).- El domingo **20 de julio**, la Catedral de Santa María la Real de la Almudena acogerá la celebración de la tradicional Misa con los gallegos residentes en Madrid con motivo de la festividad de Santiago Apóstol. La Eucaristía dará comienzo a las **12,00 horas**.

El Seminario de Ávila acogerá los dos Cursos de Teología de la Vida Consagrada de la Cátedra de Teología de la UESD

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-6).- La Cátedra de Teología de la Vida Consagrada de la Universidad Eclesiástica San Dámaso, en colaboración con la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada, organiza dos cursos de Teología de la Vida Consagrada. Un año más, se desarrollarán en el Seminario Diocesano de Ávila, en esta ocasión del **13 al 20 de julio**.

"Formar en la vida teologal (II): Caridad" es el tema que se abordará en el VII Curso de Teología de la Vida Consagrada para Formadoras, dirigido a religiosas encargadas de la formación inicial y formación permanente. Y "Las virtudes teologales en la vida consagrada (II): Caridad" es el del XIV Curso de Teología de la Vida Consagrada, dirigido a junioras y consagradas con menos de diez años de profesión perpetua.

El Arzobispo de Oviedo, Director de la Cátedra y miembro de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada de la CEE, Mons. Jesús Sanz Montes, será el encargado de impartir la ponencia común a ambos cursos, en la que hablará de "La amistad en la vida consagrada: la gracia de su belleza y la trampa de su miseria". Además, serán comunes tres conferencias-coloquio: "Comunicación y Nueva Evangelización: caridad en la verdad", a cargo del Rvdo. D. José Mª Gil Tamayo, Secretario

General de la CEE; "Evangelii Gaudium: Subrayados para la vida consagrada", por Mons. Eusebio Hernández Sola, Obispo de Tarazona, miembro de la CEVC; y "Santa Teresa de Jesús, maestra de vida consagrada", impartida por Mons. Jesús García Burillo, Obispo de Ávila.

Dentro del área específica, en el VII Curso de Teología de la Vida Consagrada para formadoras, el Dr. Juan de Dios Larrú, DCJM, Decano de la sección española del Instituto Juan Pablo II y coordinador del Departamento de Moral de la Universidad Eclesiástica San Dámaso, abordará "La virtud teologal de la caridad: origen y meta de la formación". Y la Hna. Julia Corengia, Superiora de la Comunidad del Instituto Mater Dei en España, Profesora de Doctrina Sagrada y Derecho Canónico en Argentina, hablará de "La virtud teologal de la caridad en los Padres: luz de la Iglesia para el camino de la formación".

En el XIV Curso de Teología de la Vida Consagrada, dentro del área específica, el Dr. D. Eduardo Toraño López, Profesor en la Facultad de Teología de la UESD, presentará "Permanecer en el amor: una lectura vivencial de Deus caritas est". Y el Ldo. D. Rafael Belda Serra, CVMD, Director del Departamento de Formación y Publicaciones (Secretariado CEVC-CEE) y profesor en la Facultad de Teología de la UESD, abordará "El amor de amistad: revelación divina y relación humana".

Información e inscripciones: Secretariado de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada de la CEE. c/ Añastro, 1. 28033 Madrid.

Teléfono: 91 343 96 52. Fax: 91 343 96 02 / Email: cevc@conferenciaepiscopal.es

CELEBRACIÓN EN LAS CARMELITAS DE SANTA TERESA

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-7).- Las Carmelitas de Santa Teresa, de la calle General Aranaz, preparan con gran solemnidad la celebración de su Patrona, la Virgen del Carmen. Cada día, desde el **7 de julio**, a las **8,00** de la mañana, comienzan los actos litúrgicos con el rezo de la Novena y la Misa predicada, presidida por Julio Prado, Capellán de las Carmelitas de Santa Teresa. La meditación girará en torno a la Virgen María: punto de encuentro con Dios, nueva Eva, cauce de Dios, templo vivo de Dios, Arca de la alianza, anuncio de Dios, la mujer del Sí a Dios y espejo del poder creador.

El domingo **11 de julio**, los actos litúrgicos darán comienzo a las **11,00** de la mañana. Y el **16 de julio**, miércoles, se celebrarán dos Eucaristías: la Misa conventual, que dará comienzo a las **8,00** de la mañana; y una Misa concelebrada, a las **20,00 horas**.

CÁRITAS MADRID ORGANIZA 7 COLONIAS URBANAS PARA MÁS DE 280 MENORES

Madrid, Infomadrid, 01-07-2014 (699-8).- Coincidiendo con las vacaciones estivales, Cáritas Madrid, como desde hace ya 5 años, organiza Colonias Urbanas, un proyecto que se realiza en colaboración con el Programa CaixaProinfancia de Obra Social "la Caixa", No son acciones aisladas propias del período vacacional, sino que son la continuación de una serie de actividades que se vienen desarrollando a lo largo del curso. Las Colonias Urbanas que Cáritas Madrid ofrece son una alternativa más a través de la cual se intenta ayudar a los niños a desarrollar un conjunto de valores, como el compartir y el sentido de la responsabilidad, además de desarrollar la autonomía personal y las relaciones con otros niños.

En total, se van a realizar 7 Colonias en las que van a participar más de 280 menores, 20 monitores y 60 voluntarios, hasta el 14 de agosto.

Para los más pequeños es una forma de pasar el verano de forma divertida y favorecer, a través de las diversas actividades que en ellas se realizan, la interacción e impulsar las relaciones sociales entre niños de edades similares, a la vez que aprenden nuevas destrezas y habilidades. Al mismo tiempo, son un gran apoyo para las familias y una oportunidad para los proyectos de conocer e intervenir con los menores desde un ámbito distendido, alejado de la rutina diaria.

Toda la información día a día de lo que vaya ocurriendo estará disponible en las redes sociales de Cáritas Madrid: Facebook, Twitter y Google+.

REELECCIÓN DE LOS PRESIDENTES DE HERMANDADES DEL TRABAJO

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-9).- María José Plaza Bravo y Pedro Martín Nogal han sido reelegidos presidentes diocesanos por el Consejo del centro de Madrid de las Hermandades del Trabajo por otros cuatro años. Ambos llegaron a la presidencia por primera vez en 2010.

María José Plaza Bravo conoció Hermandades en el verano de 1997, cuando tomó contacto con quien ha sido hasta hace poco viceconsiliario de Hermandades, Ramón Llorente, y con Virginia, que, en esas fechas era la responsable del trabajo con jóvenes. Poco a poco fue conociendo el carisma de las Hermandades del Trabajo, y se fue enamorando de su identidad apostólico-social. Al mismo tiempo, fue colaborando y asumiendo distintas responsabilidades en el centro de Madrid, pero lo más importante fue su proceso de profundización en la identidad de un militante de Hermandades. Del movimiento, destaca como acertadísimo e irrenunciable que sea tan fundamental "lo apostólico" -elemento que configura una identidad, llamémosle más "espiritual"- y "lo social" -que es el elemento que exige mayor "encarnación" en la realidad que nos toca vivir, el denominado compromiso temporal-.

Pedro Martín Nogal conoció Hermandades del Trabajo por los años de 1956-1957, haciendo uso del comedor social que tenía el Centro de Madrid. A partir de entonces, comenzó su militancia en la agrupación juvenil y en la Hermandad de la Construcción, Vidrio y Cerámica. De 1966 a 1969 estuvo en Lima (Perú) iniciando las Hermandades del Trabajo, salvo una pequeña temporada en Quito, al comienzo del curso 1968. En la década de los 70 ocupó varias plantas en el Centro de Madrid, como el Dpto. de Acción Apostólica, de Caridad y la presidencia de la Hermandad de Transportes. A partir de 1981 y, durante unos cuantos años, compartió la presidencia de las Hermandades del Trabajo de España. Posteriormente, ha desempeñado la presidencia de la Hermandad de Oficinas, y ha sido secretario del SERCOIN.

NOMBRAMIENTOS

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-10).-

* Arcipreste:

-De San Antonio de la Florida: D. Juan Luis Rascón Ors

* Adscrito

-De Nuestra Señora de las Rosas: D. Óscar Susaeta Racero

* Otros Oficios:

- -Coordinador de Cáritas de la vicaría VI: D. Julio Palomar Hernando
- -Consiliario Diocesano de la Asociación Católica de Ciegos Españoles (CECO): D. Simón Felipe Pérez
- Capellán coordinador del Hospital Puerta de Hierro, de Majadahonda: D. Gonzalo Javier Seco Fernández.
 - Adjunto a la Asesoría Canónica del Arzobispado : D. Alfonso Puche Rubio.
 - Secretario de la Vicaría I-Norte: D. Jorge Molino Madrigal.
 - Coordinador de Pastoral de la Salud, Vicaría VIII-Noroeste: D. Juan Manuel Rodríguez Alonso.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 01-07-2014 (699-11).-

- + El día 30 de mayo de 2014 falleció el Rvdo. Sr. D. Francisco Celada Merino, Sacerdote diocesano de Madrid que fue ordenado el 4 de junio de 1955. Estaba jubilado.
- + El día 13 de junio de 2014 falleció D^a. Ana María Flórez, madre de D. Ángel Javier Blázquez Flórez, Párroco de la Parroquia de Virgen de la Nueva.
- + El día 17 de junio de 2014 falleció D. Juan Martínez Huerta, padre del Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Juan Antonio Martínez Camino, Obispo Auxiliar de Madrid.

"SALIENDO A LAS PERIFERIAS... DESDE LA EVANGELII GAUDIUM", LEMA DE LA 67 SEMANA ESPAÑOLA DE MISIONOLOGÍA

Madrid. Infomadrid, 01-06-2014 (699-12).- Del 7 al 10 de julio se desarrollará en Burgos la 67 Semana Española de Misionología organizada por OMP, CEE, el Arzobispado de Burgos y la Facultad de Teología del Norte de España, con la colaboración de CONFER, SCAM, IEME, CSF y CALM. Con el lema "Saliendo a las periferias... desde la Evangelii Gaudium", el encuentro será inaugurado el lunes 7, a las 18:00 horas, por el Arzobispo de Burgos, Mons. Francisco Gil Hellín, acompañado por el Decano de la Facultad de Teología de Burgos, Francisco Pérez. A las 19:00 horas, el Nuncio de Su Santidad en España, Mons. Renzo Fratini, impartirá la conferencia inaugural, en la que hablará de "La alegría de evangelizar".

Del 8 al 10 de julio están previstas las intervenciones de Sebastián Mora, Secretario general de Cáritas; Cristina López Schlichting, periodista; y el diputado Carlos Aragonés. La conferencia de clausura, impartida por Mons. Segundo Tejado, Subsecretario del Consejo Pontificio Cor Unum, versará sobre "Evangelización y caridad a la luz de la Evangelii Gaudium". Además, habrá mesas redondas, testimonios misioneros, y se realizará una visita guiada a la muestra "Eucharistia", de las Edades del Hombre, en Aranda de Duero. La Semana será clausurada por el Arzobispo de Toledo y Presidente de la Comisión Episcopal de Misiones.

ÁNGELUS: DIOS ES SIEMPRE CAPAZ DE TRANSFORMARNOS

Ciudad del Vaticano. VIS, 29-06-2014 (699-14).-Como cada domingo, el Papa rezó el Ángelus, recordando que desde la antigüedad la Iglesia de Roma celebra a los apóstoles Pedro y Pablo en una única fiesta en el mismo día, 29 de junio, ya que "la fe en Jesucristo los hizo hermanos y el martirio los convirtió en una sola cosa". "San Pedro y San Pablo, tan diferentes uno del otro desde el punto de vista humano, fueron elegidos personalmente por el Señor Jesús y respondieron a su llamada, ofreciendo toda su vida. En ambos la gracia de Cristo hizo grandes cosas, los transformó: ¡y cómo los transformó! Simón había negado a Jesús en el momento dramático de la pasión; Saulo había perseguido a los cristianos con dureza. Pero ambos recibieron el amor de Dios y se dejaron transformar por su misericordia; así se convirtieron en amigos y apóstoles de Cristo. Por eso continúan hablando a la Iglesia y todavía hoy, nos muestran el camino de la salvación. También a nosotros... Dios siempre es capaz de transformarnos.... el corazón y perdonarnos todo, transformando así nuestra oscuridad del pecado, en un alba de luz".

"Esta fiesta -terminó- suscita en nosotros una gran alegría, porque nos pone ante la obra de la misericordia de Dios en los corazones de dos hombres. Es la obra de la misericordia de Dios en estos dos hombres, que eran grandes pecadores. Y Dios quiere llenarnos también con su gracia a nosotros, como hizo con Pedro y Pablo. Que la Virgen María nos ayude a acogerla como ellos, con el corazón abierto, y a no recibirla en vano .Y que nos sostenga en la hora de la prueba, para dar testimonio de Jesucristo y de su Evangelio".

EL SACERDOTE CARLOS LÓPEZ SEGOVIA HA SIDO NOMBRADO VICESECRETARIO PARA ASUNTOS GENERALES DE LA CEE

Madrid. Infomadrid, 01-06-2014 (699-13).- La Comisión Permanente de la CEE, reunida en Madrid los días 25 y 26 de junio, ha nombrado al sacerdote Carlos López Segovia, Vicesecretario para Asuntos Generales de la Conferencia Episcopal Española (CEE). Sustituye a José Gascó Casesnoves, quien ocupaba este cargo desde el junio de 2012, y quien continuará su labor pastoral en la archidiócesis de Valencia. La Comisión Permanente, según marcan los Estatutos de la CEE (Art. 43), es la encargada de nombrar al Vicesecretario General de la CEE, a propuesta del Secretario General.

Carlos López Segovia nació en Jaén el 31 de diciembre de 1976. Obtuvo la Licenciatura en Estudios Eclesiásticos en el Centro de Estudios Teológicos de la Archidiócesis de Sevilla (2001). Fue ordenado sacerdote el 14 de septiembre de 2002 en Jerez de la Frontera, diócesis en la que está incardinado. Es Licenciado (2004) y Doctor (2007) en Derecho Canónico por las Pontificias Universidades Gregoriana y Laterana, respectivamente, ambas en Roma. Y Licenciado en Filosofía por la Universidad Pontificia de Salamanca (2014). Ha realizado los dos primeros cursos del Estudio Rotal del Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica.

De 2001 a 2002 fue Secretario del Tribunal Diocesano de Jerez de la Frontera. En su diócesis, fue Secretario Particular del Obispo (2004-2007) y Juez Eclesiástico del Tribunal Diocesano y de los Tribunales Interdiocesanos de Sevilla (2004-2011). Desde 2011 es Vicario Judicial de la Diócesis de Jerez de la Frontera y uno de los vicepresidentes de los Tribunales Interdiocesanos de 1º Instancia de Sevilla. Y desde el año 2006, es profesor ordinario de Derecho Canónico en el Instituto Superior de Ciencias Religiosas Asidonense y en el Instituto Teológico del Seminario Diocesano San Juan de Ávila, ambos afiliados a la Universidad Pontificia de Salamanca.

EL PAPA FRANCISCO RECIBE AL REY FELIPE VI EN SU PRIMERA VISITA AL EXTRANJERO

Ciudad del Vaticano. VIS, 30-06-2014 (699-15). Su Santidad Francisco ha recibido en audiencia en el Palacio Apostólico Vaticano, a Sus Majestades el Rey Felipe VI y la Reina Letizia de España. Sus Majestades se han encontrado posteriormente con el cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado a quien acompañaba monseñor Antoine Camilleri, Secretario para las Relaciones con los Estados.

Durante las conversaciones, que han transcurrido en una atmósfera de cordialidad, se ha puesto de manifiesto el agrado por esta visita, la primera que el monarca efectúa al extranjero, que sigue la cumplida hace poco por el Rey Juan Carlos I y la Reina Sofía el pasado 28 de abril, y que hace esperar en el fortalecimiento de las buenas relaciones ya existentes entre la Santa Sede y España. Más tarde se han abordado temas de interés común como la importancia de favorecer el diálogo y la colaboración entre la Iglesia y el Estado para el bien de toda la sociedad española. Por último se han mencionado diversas problemáticas de carácter internacional y regional, con particular atención a las que interesan las zonas de conflicto.

I CONGRESO INTERNACIONAL

EL MONACATO BENEDICTINO Y LA CRISTIANIZACIÓN DE EUROPA

"Evangelización y Fundamento"

Del 11 al 13 de julio

- Viernes, 11 de julio Festividad de San Benito, abad, patrono de Europa
 - 11,00 h. Santa Misa
 - 12,30 h. Acto de inauguración oficial

Preside: Excmo. Rvdmo. Dr. D. Demetrio Fernández González Obispo de Córdoba

- 13,00 h. Conferencia Magistral "El nuevo rapto de Europa"

Por: Illmo. y Rydmo. P. Dom. Anselmo Álvarez Navarrete OSB Abad de Santa Cruz del Valle de los Caídos

BLOQUE PRIMERO

LA REGLA DE SAN BENITO UN MODELO DE VIDA, UN MODELO DE CIVILIZACIÓN

- 16,30 h. "Classical and late antique context for the rule of St. Benedict" Por: Prof. Dr. D. William Fahey St Thomas More College (EEUU)
- 17,30 h. "The rule os St. Benedict and its influence on european civilisation" Por: Illmo. y Rydmo. P. Dom. Aidan Bellenger OSB Abad de Downside Abbey (Reino Unido)
- 19,00 h. "Reglas latinas y monacato occidental de los siglos IV y V" Por: Prof. Dr. D. Marcelo Aguirre Durán Universidad de los Andes (Santiago de Chile)
- 20,00 h. "La difusión de la regla de San Benito en la alta Edad Media" Por: Prof. Dra. Isabel Velázquez Soriano Universidad Complutense (Madrid)
- 22,30 h. Acto cultural

La voz del silencio: exposición sobre el monacato medieval y el arte

Organiza:

Abadía de Santa Cruz del Valle de los Caidos y Fundación Foro San Benito de Europa

Lugar:
Abadía Benedictina de Santa Cruz del Valle de los Caídos (San Lorenzo de El Escorial)

Información e Inscripciones:

congresobenedictino.com // info@forosanbenitoeuropa.es // 91 890 55 11 // 616 87 77 74